
COMPTE RENDU DE CONSEIL D’ECOLE

Date et heure de la réunion :
Vendredi 15 février 2019 de 17h30 à 19h30 

*Participants     : 

Enseignants   : Mme FERFAR, Mme MASSARELLI, Mme SEVIN, Mme VINCENT, Mme MORERE (excusée), 
Mme DEHAUMONT, Mme ROUSSELLE.

RASED     : Mme LACANAL -psychologue, Mme BARITAUD-maîtresse G (excusées)
Inspecteur de l’Education Nationale : Mme LACOURTHIADE (excusée)
Représentants mairie     : Mme MAALEM de 17h30 à 18h30
Délégués des parents d'élèves     :

 Titulaires : Virginie Gonzales (classe orange), Laureline Casserat (classe Jaune), Karine Garcia 
(classe bleue), Estelle Desjardins (classe orange), Marjolaine Royer (classe grise)

 Suppléants : 

Invités     :
o Conseillers Pédagogiques : Mme FLAVIER-PARES, Mme JEAN(excusées)
o Directeurs ALAE : Mme DUCHEMIN (excusée)
o ATSEM : Mme ZIMMERMANN, Mme MEYNOT, Mme PUIG, Mme RAMOS, Mme MALET (excusées)

Sujets abordés lors du conseil :

1/Vie scolaire     : 

Modalité d’ouverture du 
portail de la maternelle     :

Les retours     : 

A compter du lundi 7 janvier 2019, l’organisation des modalités d’ouverture et de 
fermeture de portail sur le temps scolaire a été modifiée. 

L’enseignante de portail est en charge d’assurer l’entrée et le filtrage des familles 
à 11h30, 11h10 le mercredi et 16h le soir. Une fois l’entrée des familles effectuée 
le portail est fermé. 

Il est en effet rappelé que les parents doivent être présents à 11h30, 11h10 le mer-
credi et 16h devant le portail de la maternelle afin de respecter les horaires de 
l’école. 

Une Atsem s’occupe de faire sortir les familles de l’école. 

Lorsque vous êtes en retard, le portail est fermé et l’ATSEM n’est pas autorisée à 
vous laisser entrer. Vous devrez sonner à l’interphone de l’école, vous présenter 
afin qu’une enseignante vous ouvre.

Symboliquement le fait que le portail soit fermé a permis de faire comprendre au 
famille que l’horaire de fin de classe était 16h00. Les familles pensaient qu’ils 
pouvaient venir récupérer leur enfant entre 16h00 et 16h10. Le message est bien 
passé. Les parents en retard sont uniquement maintenant les parents qui ont des 
enfants scolarisés à l’élémentaire. 
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Effectifs prévisionnels des
futurs PS

Service civique 

PS MS GS Total Moyenne

36 52 64 152 25.33

Nous avons accueilli fin octobre Madame Marie Sauvage, présente sur l’école en 
tant que Service Civique. Elle s’occupe de notre bibliothèque : répare et couvre 
les livres, réalise le prêt de livre, met à jour notre base de livres. Elle s’occupe 
également de l’aménagement de la salle sensorielle et y propose des séances 
d’animation en collaboration avec une ATSEM de l’école. Elle participe à la vie 
de l’école et aide au quotidien les collègues. 

C'est un contrat sur l'année scolaire. Elle a répondu à une annonce postée par 
l'école sur un site dédié. Suite à un entretien à l'école, elle a accepté de travailler 
30h par semaine ici.

  
2/Projet d’école et PEDT

Projet d’école 2018-2022

Fête de l’école en lien avec 
l’ALAE

Projet Piscine

Déjà mis en place     :
 Lecture décloisonnée le dernier mercredi de chaque période 
 Défis scientifiques : le premier a eu lieu mercredi 23 janvier, le second 

aura lieu au mois de mars. Réel succès lors de la première édition dont le
thème était construire la tour la plus haute. Lors de ces deux événements,
nous décloisonnons les classes. 

 Réalisation de la première exposition avec son vernissage le jeudi 13 
décembre. Nous avons voulu un vernissage plus participatif.  Retour 
positif sur le mur des post-it des parents d'élèves (le principe sera 
renouvelé)

 10 enfants de grande section ont pu participer à un atelier de sophrologie

A venir :

 La fête des cultures le vendredi 22 février avec la participation des 
enseignantes, ATSEMs, animateurs et une trentaine de parents. Nous 
sommes satisfaites de la participation des familles pour sa première 
édition.  Chaque enfant participera à deux ateliers culturels puis à une 
dégustation l’après-midi. Cet événement sera repris le soir par l’ALAE 
par la fête des cultures ainsi qu’un buffet des saveurs. 

 Etude en cours de la possibilité d'un stand API lors de la fête des cultures
(sur le temps du soir)

 Une nouvelle exposition et un vernissage au mois de mai. 
 Une journée sportive. 

La fête de l'école aura lieu le mardi 2 juillet. Nous n'avons pas encore défini les 
modalités d'organisation. Elle sera commune avec l'ALAE mais pas avec 
l'élémentaire. 

Séances tous les mardis matins à partir du 26 mars sur 12 semaines.
Dernière séance d'agrément le 21 mars.
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3/activités périscolaires et collectivité 

Retour sur les 
investissements demandés –
quand sera livré le four ?

Réponse de Madame 
Clouscard concernant le 
courrier envoyé par l’école 
au mois de décembre 
concernant les horaires 

Poursuite des fonctions de 
directrice de Mme 
Duchemin

Remerciements pour le 
chauffage

Questionnement sur le 
changement des 
menuiseries. 

Le four sera livré et installé pendant les vacances de février. Il doit être encastré.

Lecture du courrier.
Courrier annexé. 
Courrier également envoyé par les parents API le 29 janvier. Réponse attendue.
Une nouvelle fois la problématique de l'absence d'abri et l'obligation d'attendre 
20 minutes entre l'ouverture maternelle et élémentaire se pose. Pas de nouvelle 
réponse de la Mairie.

Mme Anne-Gaëlle Duchemin poursuit ses fonctions de directrice sur l'ALAE de 
l'école maternelle. Il y a eu une réorganisation globale mais sans impact sur la 
direction de l'ALAE de l'école maternelle. Il y a plus de ressources allouées à la 
formation des animateurs et à l'encadrement des équipes (pas de double 
responsabilité). Il y a aussi maintenant une directrice adjointe.

Nous remercions la mairie de Colomiers malgré quelques difficultés rencontrées
cette année, dans l'ensemble le chauffage a bien fonctionné et nous avons 
travaillé dans de bonnes conditions. 

Pas d'intervention sur la menuiserie car cela concerne le budget RENOVATION 
et cela n'est pas prévu à ce jour. Même en investissement partiel.

4/ Sécurité et équipement 

Exercice incendie Un exercice incendie devait avoir lieu lundi 28 janvier mais au vu de la météo 
nous avons préféré le reporter. 

5/coopérative scolaire     : 

Point financier sur la 
coopérative scolaire 

Projets et Sorties

Achats pour les classes et la 
classes 27,16e 10,73e
salle sensorielle 21,38e
cinéma 441e
galette des rois 47,24e
sortie musée MS 70*2+98*2
quelques dons coop récuprépés en plus 165,70e
photos 682,40e
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Actions de l’API

terracycle 49,40e
Solde 2907,15 euros (mais assurance en débit à venir) réel estimé     : 2500euros

Sortie au musée Saint Raymond pour les MS.
Sortie au cinéma pour toutes les classes.

Projet Danse à l'école pour la classe orange (avec spectacle déjà vu Enjoy)
Sortie au Pavillon Blanc pour les MS (20 mars et 3 avril)
Sortie à la ferme pour les GS et les PS. 
Arrivée d'une couveuse dans chaque classe de PS en mai. 
Venue d'une conteuse en juin pour les PS autour de la nouvelle exposition. 
Spectacle La vie de Smiss chez les GS en juin. 
Sortie au Musée en juin pour les MS

Vente de gâteaux au marché 6/04/2019
Tombola en juin
Bourse aux livres 

6/ Questions diverses 

Y a-t-il des retards 
constatés sur le temps 
ALAE (retard des familles 
devant récupérer leur enfant
à 17h30) 

Badgeuses pourquoi sont-
elles toujours en panne     ?

Le courrier relatif à la 
sécurité des écoles a-t-il 
accusé réception en 
Mairie     ?

Serait-il possible de 
bétonner la partie reliant la 
cour des CM au plateau 
sportif, utilisée par 
l’ensemble des usagers tous
les jours     ? 

Non

Les enregistrements sont faits manuellement par l'ALAE.
Pas d'autres précisions. 

Courrier de Madame VALAX le 19 décembre 2018, pas de retour à ce jour
Courrier réceptionné par Madame CLOUSCARD et Monsieur VIDALIE.
Rencontre le 12 février avec Toulouse Métropole, les services de la voirie et des 
parents d'élèves. 

Pas de retour positif

Les boites aux lettres ont été posées.
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